



Die Pfadi Mittelrheintal pflanzte sechs Bäume oberhalb des Pfadiheims in Heerbrugg.

Bild: pd

Pfadi Mittelrheintal pflanzt Bäume gegen Klimawandel

Heerbrugg Die Pfadi will Sorge zur Natur und allem Leben tragen. In diesem Sinn realisiert die Pfadibewegung Schweiz im Herbst 2020 zusammen mit «MyBlueplanet» und mit logistischer Unterstützung durch die Post das Projekt MyBlueTree@Scouts. Ziel ist es, dass schweizweit Pfadis bis Ende Jahr möglichst viele Bäume pflanzen. Auch die Pfadi Mittelrheintal nahm am Projekt teil. Damit

will sie den Kindern die Relevanz der Bäume und der Natur näherbringen. Während eines Nachmittags konnten Mitglieder der Altersstufen Wölfe, Pfadis und Pios verschiedene Posten in Gruppen besuchen. Dabei konnten die Kinder auf spielerische Weise die Funktionen eines Baumes kennen lernen. Zusammen gestalteten sie ein Plakat, auf dem sie die Verhaltensregeln im Wald

zeichneten. Schliesslich durfte sich jede Gruppe einen Baumsetzling aussuchen. In Absprache mit dem Förster wurden geeignete Stellen bestimmt. Mit Holzpflocken und Gitterdraht bauten Leiter und Teilnehmer einen Zaun für die Setzlinge, damit diese gut geschützt sind. Insgesamt pflanzte die Pfadi Mittelrheintal sechs Bäume oberhalb des Pfadiheims in Heerbrugg. (ev)